

Procès-Verbal de l'assemblée générale extraordinaire tenue le 20 septembre 2022 à 18h.

La réunion a commencé à 18h46.

Présents :

- Ahmed Abdi
- Noa Belizaire
- Yanis Bouhembel
- Liridon Demiri
- Elisabeth Dierickcx
- Hatim Haddad
- Timéo Mariage
- Marie Mauriello
- Adriana Mironescu
- Léa Nélis
- Amanda Sefu Asha
- Arielle Simon
- Robin Taes
- Jessica Tielemans
- Geoffroy Van Dessel
- Marie Van Overmeere
- Jade Vander Biest
- Gregory Verbaanderd
- Agata Zagubien

Procuration :

- Procuration de Clara Hébrant au profit d'Agatha Zagubien
- Procuration d'Élodie Franck au profit d'Arielle Simon
- Procuration de Teresa Valente au profit de Marie Van Overmeere

Absents :

- Maxime De Kerchove
- Gloria Gihozo Ismbi

L'ordre du jour était le suivant :

- 1) Accueil et mot du bureau ;
- 2) Approbation de l'ODJ et du procès-verbal de l'Assemblée Générale précédente
- 3) Selon les motifs de l'AG extraordinaire :
 - Mot des co-présidentes
 - Admissions et démissions des membres
 - Répartition des membres dans les commissions
 - Semaine de rentrée
 - Présentation des projets de chaque commission
 - Shooting photo
 - Organisation du ski
 - Opération thermos
 - Teambuilding et goodies
- 4) Varias

Résolution :

1. Accueil :

Jade et Adriana accueillent les membres effectif.ve.s et les futures membres/candidat.e.s.

2. Approbation de l'ODJ et du procès-verbal de l'Assemblée Générale précédente :

Le PV de l'AG précédente et l'ODJ complété sont validés.

3. Selon les motifs de l'Assemblée Générale extraordinaire :

a. Mot des co-présidentes

Les co-présidentes expliquent le fonctionnement du bureau : elles insistent sur leur ouverture et écoute face aux problèmes des membres, qu'ils soient « professionnels » comme personnels.

Elles rappellent aux commissaires le rôle principal du bureau : les aider dans leurs projets.

Elles insistent sur l'importance de tenir les archives à jour pour constituer « le livre du CAU », qui servira à simplifier la transition à l'aide de documents formateurs.

Jade annonce la mise en place de groupes Messenger pour les différents conseils.

Elles rappellent également que rien de ce que les autorités universitaires pourraient dire aux membres de l'AG est confidentiel pour le bureau. Il est même impératif de communiquer ces infos avec celui-ci.

b. Admissions et démissions des membres

Jade et Adriana rappellent le fonctionnement des élections du CAU, à savoir le mécanisme en 2 temps : élection en tant que membre effectif.ve, puis dans un second temps à un poste, ou siège d'un conseil.

Camille se présente en tant que membre effective, pour par la suite se présenter au poste de commissaire soirée. Outre sa présentation, elle met en avant son expérience, notamment acquise lors de sa coprésidence de la revue de droit 2022 et sa présidence du Music-hall de 2020 à 2022.

Yanis se présente en tant que commissaire développement durable. Il met en avant son intérêt pour l'écologie et son investissement dans ce domaine, notamment en siégeant au CDD. Ensuite, il liste les différents projets qu'il portera : le projet jardin, l'université bleue, la semaine de l'eau et les futurs projets que pourraient porter les membres de cette commission.

Zoé se présente via une lettre pour être cooptée en tant que membre effective et par la suite co-commissaire communication.

Simon se présente en tant que membre effectif pour, par la suite, se présenter pour le poste de co-commissaire Média.

Ouwen se présente pour devenir membre effectif dans la Commission Sport et annonce vouloir shifter pour la Commission Soirée. Il met en avant sa passion pour le sport et son envie d'aider les activités étudiantes à se développer sur le campus.

Timéo explique qu'il ne peut pas exercer le poste de commissaire KAP à cause de son mandat de président du Kotinental.

Elizabeth se présente en tant que commissaire KAP et montre sa motivation pour aider à développer les projets étudiants.

Raphaël se présente pour devenir membre effectif et membre de la commission « Service Juridique », « Soirée » et « Politique et Citoyenneté ».

Ewelina se présente pour devenir membre effective dans la Commission Soirée.

Fabien se présente pour devenir membre effectif dans la Commission Soirée et montre son intérêt pour la matière en question.

Louise se présente pour devenir membre effective et annonce vouloir candidater pour le poste de suppléante de Teresa Valente au Conseil social et rejoindre la commission culture.

Gloria démissionne de son poste de Conseillère à la FEF et de son rôle de membre effective pour des raisons personnelles.

Nathanaël se présente et annonce rejoindre la Commission Développement Durable en tant que membre adhérent.

Nawel Azzahafi se présente et met en avant la possibilité qu'elle rejoigne la commission enseignement en tant que membre adhérente.

Après un vote via balotilo, toutes les démissions ont été actées et toutes les candidatures acceptées par l'AG.

c. Répartition des membres dans les commissions

Adriana rappelle que les statuts obligent les membres effectif.ve.s à choisir une commission de référence. Elle ajoute que les vice-présidents s'occupent de la coordination et de l'accompagnement de leurs commissions.

Marie M. rajoute que tout doit être transmis au VP afin qu'ils puissent assurer le relais avec le bureau sans qu'il n'y ait de pertes d'infos.

Marie VO rajoute qu'il ne faut pas que les membres de l'AG aillent voir les autorités de l'université sans en parler aux VP ou à un membre du bureau.

La répartition se fera par un sondage à l'AG.

d. Semaine de rentrée

Jade explique que des stands vont être tenus devant le 107 pour faire connaître le CAU auprès des étudiant.e.s et recruter de nouveaux membres. Elle ajoute que la participation des membres de l'AG est plus que bienvenue.

Adriana explique qu'une de leur priorité est de recréer le lien avec les étudiant.e.s perdu durant le covid.

Jade sonde l'assemblée et 6 à 7 personnes se disent motivées pour venir tenir le stand le midi.

e. Présentation des projets de chaque commission

Amanda présente la Commission Communication. Elle explique que sa commission se chargera de communiquer les infos concernant les différents projets du CAU/se passant à l'université. Elle ajoute que la certification du compte est en voie de réalisation. Elle met en avant le fait que la Commission Communication dépend énormément des autres. Baptiste précise les explications d'Amanda. Marie VO rajoute qu'il est important de se renseigner avant de répondre à de potentielles questions sur les projets des membres.

Arielle, commissaire média, explique qu'ils sont déjà 14 à la rédaction, qu'ils ont baissé le prix des impressions et qu'ils veulent trouver un deuxième illustrateur.

Arielle et Gregory expliquent les évolutions du projet radio : ils ont une réunion dans les jours qui viennent avec les différentes instances de l'université pour se coordonner au niveau budgétaire comme au niveau pratique. Ils prévoient des émissions régulières, des reportages, des émissions de divertissement, des podcasts, etc

Gregory, Commissaire Culture, explique qu'il veut relancer les tirages au sort de places de concert/théâtre et qu'ils seront plus actifs au niveau du Marais. Il souhaiterait organiser une soirée film/raclette au cours de l'année. Comme projet majeur, il y aura le voyage culturelle au Q2. Marie VO rajoute que l'organisation du voyage se fera au Q1.

Agatha, Co-commissaire Sport, souhaite recruter des moniteurs pour une série de sports (étudiants et personnels) et continuer la gestion des équipes de Saint-Louis. Elle parle aussi du voyage au ski (cfr. Point g.)

Marie VO pour la commission soirée annonce un changement au niveau des shifts (on ne pourra plus choisir l'horaire), entrée gratuite et priorité sur l'achat des préventes à partir de 1h de shift, soft et bière gratuite à partir de 2h de shifts. Dorénavant, le nettoyage sera obligatoire en fin de soirée. Marie VO insiste aussi sur le fait qu'être « présent.e.s » lors de son shift, c'est aussi être relativement sobre. Camille insiste sur la présence en fin de soirée et le lendemain matin pour bouger les futs. La personne qui vient le matin sera exemptée de nettoyage. Marie VO ajoute que ceux et celles qui veulent shifter sont fortement conviés à la formation « modus » qui aura lieu le 03 octobre de 18h à 21h.

Adriana précise que les gardes sont habilités à sortir les étudiants des soirées en cas de problème.

Marie M annonce avoir besoin de personnes pour shifter à la soirée buddies du 29 septembre. Elle annonce aussi les projets de cette commission : 2 soirées au Q1 (la WelCAUme le 04 octobre et la soirée halloween le 31 octobre) et 2 soirées au Q2 (la Half-time et le bal).

En ce qui concerne la Commission KAP présentée par Elizabeth et Timéo : un calendrier pour les cercles et KAP sera mis en place pour qu'ils aient plus de visibilité. Il est aussi question de la création d'une charte indiquant comment créer un KAP ou un cercle et de la création d'une page instagram « calendrier » avec les événements de chaque cercle.

Jessica, pour la commission politique et citoyenneté, insiste sur la sensibilisation et explique les 2 projets phares : la Saint-Louis 4 women's right et l'organisation d'une collecte de sang.

Robin pour le service juridique met deux valeurs en avant : la visibilité et la transparence. Il indique les 4 périodes importantes (septembre, février, juin et août). Il veut créer un compte dédié au service juridique sur les réseaux pour essayer de rendre le service plus identifiable.

pour les étudiant.e.s. Hatim propose quant-à-lui de plutôt créer une « story à la une » au lieu d'un compte dédié. Marie M appuie Hatim. Adriana propose aussi la création d'un formulaire de contact sur le site web et de faire suivre des formations aux membres pour les rendre plus compétent.e.s. Robin souhaite aussi rendre le service plus efficace afin qu'il n'y ait plus de cas où les délais pour les recours soient écoulés.

Adriana rappelle à Robin de transférer les cas intéressants à porter en conseil rectoral.

Marie M propose que l'on fasse aussi un point « service juridique » dans nos descentes d'auditoires.

Ahmed pour la commission enseignement : il souhaite obtenir l'enregistrement des cours, notamment en HD pour les gens qui travaillent et seraient obligés de rater des cours. Il aimerait traiter la question des locaux informatiques jusqu'à 20h. Il compte aussi porter la réforme du décret paysage et informer les étudiants, notamment ceux en transition dont la situation est plus complexe. Il voudrait aussi « faire campagne » auprès de l'université pour qu'un recours soit possible contre les décisions du président de jury (pour les inscriptions).

Adriana précise qu'un plan de formation concernant le décret paysage sera mis en place.

Yanis, pour la commission développement durable, détaille les différents projets: le jardin du Marais, l'université bleue, le projet de sensibilisation sur le transport responsable, la 15aine de l'eau et le départ groupé pour la marche pour le climat. La question des fontaines à eau est ensuite abordée par Camille, Baptiste et Hatim.

f. Shooting photo

Baptiste explique le projet du shooting photo, à savoir faire des photos pro pour le site web du CAU. Il demande à l'AG s'ils connaissent des photographes.

Adriana rajoute qu'il faudrait des personnes pour gérer le site web du CAU (site wix).

g. Organisation du ski

Agatha explique pour l'organisation du ski qu'elles ont deux réunions cette semaine (avec le CSL et pro-ride) pour avoir une base sur laquelle travailler. Elle insiste sur le besoin de monter une équipe pour l'organisation du ski.

h. Opération thermos

Marie M explique le projet thermos : toutes les semaines (ou 2 semaines) des étudiant.e.s aideraient à distribuer des repas chaud aux SDF dans la station de métro « Botanique ». Hatim demande quelle est la date du lancement et si des étudiant.e.s « hors-CAU » pourront y participer. Marie M répond qu'elle voulait d'abord avoir l'accord de l'AG et que oui, tous les étudiant.e.s pourront y participer.

i. Teambuilding et goodies

Jade explique leur souhait d'organiser un teambuilding pour l'AG lors de ce premier quadrimestre. L'idée est pour l'instant celle d'un jeu piste (après une formation) que le bureau a eue.

Elle annonce aussi la volonté de faire des pulls CAU en guise de goodies pour l'AG.

Baptiste et Timéo suggèrent de trouver une autre idée que les pulls, mettant en avant le peu d'originalité du projet.

4. Varia :

Politique de logement

Elizabeth fait la liste des problèmes des kots: inondations à répétition, douches bouchées, alarmes incendies, épidémie de galle, mauvaise hygiène, équipe technique qui ne font pas leur travail, toilette sans couvercle/lunette et bouchée, douches pleines de calcaires, vols,...

Hatim met en avant les problèmes de sécurités de Saint-Louis. Louise rebondit en illustrant le peu d'aide apporté par la sécurité de Saint-Louis.

Louise parle ensuite de l'augmentation des prix des kots malgré la baisse de qualité du service proposé. Gregory précise que l'augmentation des prix vient de la société privée possédant les kots, pas de l'université en tant que telle. Marie M rajoute à la liste de problème la fuite avec coulée d'excréments le long des murs.

Adriana nous communique la réponse de Mme Albert : le service logement fait son maximum mais la société qui possède les kots ne veut rien entendre.

Formation obligatoire pour les cercles

Jade annonce que la formation obligatoire pour les cercles est aussi ouverte aux membres de l'AG intéressé et propose à qui voudrait.

Sécurité lors du StudyHouse : Hatim met en avant les problèmes avec les SDF.

L'AG a été clôturée à 20h34.